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   Goya Ciudad

PRESENTACIÓN DE LA FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ

El viernes 21 a las 17 horas será presentada la 46º edición de 
la Fiesta Nacional del Surubí en Goya.
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21 de Abril

1822 – En la batalla de Riobamba, 96 granaderos al mando de Juan Galo Lavalle derrotan tropas 
realistas que los cuadruplican en número.
1915 – Fallece el compositor y payador porteño José Betinotti, autor entre otras piezas de Pobre mi 
madre querida.
1948 – Fallece el compositor porteño Carlos López Buchardo, autor de numerosa obra de índole 
folclórica y uno de los fundadores del Conservatorio Nacional de Música y Arte Escénico, del que fue el 
primer director.
1972 – Fallece el pintor y dibujante marplatense Juan Carlos Castagnino, autor de figuras de pueblo, 
personajes de tango y las ilustraciones canónicas del Martín Fierro.
1984 – Fallece el escritor y crítico de arte porteño Manuel Mujica Lainez.
1991 – Muere asesinado a los 17 años Walter Bulacio.
1994 – Fallece el pintor porteño Raúl Soldi, una de las figuras más influyentes del arte contemporáneo 
argentino..

.
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PRESENTACIÓN  DE  LA  46º  FIESTA  NACIONAL
DEL SURUBÍ

En el Predio Costa Surubí, el Ejecutivo Municipal, integrantes de la COMUPE
y  la  Reina  de  la  Fiesta  Nacional  del  Surubí  presentaron  oficialmente  el
Mundial de Pesca 2023.

Con  la  presencia  del  Intendente
Mariano  Hormaechea  y  el
viceintendente Pedro Cassani (H), el
Secretario  de  Turismo  Sebastián
Candia De Biasio, el presidente de la
COMUPE Pedro Sá, los miembros de
la  citada  comisión,  José  Lorenzón,
Juan Rafael Cenoz, Adrián Delgado,
el  senador  provincial  Ignacio Osella,
la  reina  del  Surubí  Mariana  Pittón
Canaparro  y  las  postulantes  al
reinado  2023,  el  Rey  del  Carnaval
Raúl  Machuca,  la  Reina  de
Comparsas  Natalia  Flores,  la  Reina
de  Cigarros  y  Puros  Guillermina
Donini,  la  Reina  de  la  Fiesta  del
Inmigrante Ana Acosta, la Reina de la
Variada  Lara  Ramírez,  la  Virreina
Valentina  Quiroz,  la  Embajadora  del
Pueblo Noelia Vargas, de Lavalle, y la
Reina  de  la  Estudiantina  Jazmín
Firpo,  además  de  funcionarios
municipales, concejales y periodistas,
se presentó la 46º edición de la Fiesta
Nacional del Surubí (FNS).
PEDRO  SÁ:  LA  FIESTA  SOMOS
TODOS,  HAY  UN  AMOR
INCONDICIONAL  DEL  GOYANO
POR ELLA

El  presidente de la COMUPE Pedro
Sá  ponderó  el  lugar,  el  escenario

para  la  presentación  argumentando
que  ayuda  a  crear  el  clima  de  la
fiesta.  “Que  oportuno  poder  hacer
esta presentación con el atardecer, el
sol que se va escondiendo, la Isla Las
Damas,  el  río  como  testigo,  sobre
este  lugar  emblemático  que  en  una
semana será  recorrido  por  miles  de
personas”.

“Muchos de manera ansiosa esperan
para conocer a nuestra gente, somos
la Fiesta del Surubí, por lo que somos
cada  uno  de  nosotros.  Cuando  se
menciona  nuestro  evento  lo  que  se
hace  es  compartir  una  experiencia
con algún goyano. Esto es sembrar la
semilla  para  aquel  que  viene  por
primera  vez,  y  enamorado,  atraído,
no dejará de venir, y seguirá invitando
a otros”.

“Tener  las  inscripciones  completas,
las boleterías colmadas, la expo con
todos  los  espacios  vendidos,  todo
esto augura un nuevo éxito. Sin dejar
de  considerar  otros  factores,  pero
indudablemente  superando  con  la
enorme voluntad de cada integrante
de la comisión, de cada goyano, con
trabajo, compromiso demostrado con
su  presencia,  mientras  se  continúa
con el trabajo en la infraestructura de 
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todo  esto  que  quedará  para  ser
ocupado durante todo el año”.

“Cinco  jornadas  con  una  grilla
pensada  para  todos  los  gustos  y
bolsillos.  Uno  no  imagina  cómo
superar  porque  siempre  se  va
superando y alcanzando un nivel de
excelencia,  con  una  base
fundamental: el amor incondicional de
los goyanos por su Fiesta.  Con una
ciudad  preciosa,  y  novedades  para
esta  edición:  fiscalización  con  una
app,  el  rastreo  satelital  de  las
embarcaciones, la venta online con el
sistema  ticketera,  ampliación  del
predio llevando la carpa en la playa,
Mariano  (Hormaechea)  que  tuvo  la
iniciativa de proponer la largada en la
zona  del  Inga,  disponiendo  un  sitio
para  ese  propósito,  una  grilla  de
premios  que  ha  sorprendido  a  los
pescadores,  con  7  embarcaciones,
una inversión millonaria en premios”.

En  otro  tramo,  Sá  destacó  la
adhesión  del  pescador.  “Desde
septiembre a la fecha viene buscando
estar  presente  en  el  “Mundial  de
Pesca”, esta 46º edición marcará un
hito en la historia de la ciudad, dejará
marcado un mojón y esto será pura y
exclusiva responsabilidad de todos y
cada  uno  de  Uds.,  no  sobra  nadie,
por  eso  invito  a  todos,  los  que
estuvieron, están y los que vendrán a
seguir  trabajando  en  pos  de  esta
fiesta  que  nos  llena  de  orgullo  a
todos”.

“Felicitaciones a todos Uds., gracias
por  el  apoyo,  bienvenidos a nuestro
predio,  a  nuestro  hogar  durante
muchas  semanas  para  muchos  de
nosotros,  lo  que  hará  que  en  los
próximos  días  ponga  a  nuestra
ciudad  en  el  mapa  como  un  lugar
único en el mundo”.

JOSÉ  LORENZÓN:  ESTAMOS
PREPARADOS  PARA  DISFRUTAR
UN BUEN MUNDIAL DE PESCA

El  Fiscal  General  del  Concurso  de
Pesca  del  Surubí  José  Lorenzón,
explicó:  “Nosotros  este  año  tuvimos
que  diagramar  algo  diferente,  en
relación a lo que nos ha pasado con
nuestra costanera. Hablando con las
autoridades,  la  empresa,  prefectura,
PRODEGO;  Mariano  (Hormaechea),
Pedro (Sá), decidimos trasladar 
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autoridades,  prensa,  a  la  Playa  el
Inga.  El  parque  cerrado  de  mayor
porte arrancará aguas arriba junto al
escenario de las autoridades, de ahí
para  arriba  hasta  prácticamente
Lavalle  estará  ubicado  el  resto,  las
embarcaciones de mayor porte hasta
las de 40 HP que son las menores.
Reiteramos:  los  Yates  y  las
embarcaciones de 2 a 35 HP estarán
frente  al  palco,  ellos  partirán  a  las
13,45 y 14 horas, y a las 15 horas la
gran  largada.  Invitamos  a  los
pescadores a ir  por  el  Paraná,  más
tranquilos,  sin  golpearse,  la  idea  es
que pasen por  afuera si  bien no se
impide hacerlo por el riacho. Es para
tranquilidad  teniendo  en  cuenta  que
no estará habilitada la costanera”.

“Contamos  con  un  equipo  de  200
personas  brindando  la  fiscalización,
junto  a  Juan  (Cenoz)  se  ha
modernizado  el  equipo  de
comunicación,  contamos  con  una
geolocalización  para  los  fiscales  y
además tenemos una app, se podrá
bajar  para  seguir  el  concurso,  la
participación  de  los  pescadores.
Estamos preparados,  el  viernes (28)
salimos a la marcación de la cancha,
el sábado será el sorteo, este año se
suman los  egresados  de  la  escuela
de fiscales y pondremos fiscales de
agua  y  tierra,  solo  esperamos  la
ayuda  de  arriba  (por  Dios  hizo
referencia),  que  el  río  nos  dé  una
mano, andaremos en los 3,70 o 3,80
en  la  altura,  una  buena  altura.
Estamos esperando para disfrutar de
una buena pesca, un buen concurso,
un buen Mundial de Pesca”

PEDRO  CASSANI  (H):  “GOYA
TIENE LA RECETA DEL ÉXITO: LA
TRANSPARENCIA  DEL
CONCURSO”

El  Viceintendente  Municipal  Pedro
Cassani (H) comentó: “Es una alegría
enorme  estar  presente  en  la
presentación  de  nuestra  Fiesta
Nacional  del  Surubí.  Para  nosotros
los  goyanos  es  difícil  contextualizar
en palabras lo que significa, es más
profundo que un concurso de pesca,
es tratar  de brindar  los espacios de
nuestra  ciudad,  todos  estamos
dispuestos a recibir a los turistas”
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“No tengo dudas que será  un éxito
nuestro concurso. Un poco humilde lo
que diré: cada año nos superamos y
puedo asegurar que Goya cuenta con
la  receta  del  éxito:  tenemos
transparencia en la fiscalización. Uno
de los pocos concursos que queda en
el país donde el pescador se gana los
premios,  y  aquí  tenemos  premios
geniales”.

“El  surubí,  este año nos indica que
estará  presente  en  grandes
cantidades, lo que nos hace soñar si
ayuda la altura del río a tener buena
pesca, un buen concurso”.

“Un estado municipal presente junto
al Intendente acompañando al equipo
de  la  COMUPE,  están  dadas  las
condiciones necesarias para asegurar
el  éxito.  Invito  a  acompañar  a  esta
comisión  de  lujo,  son  nuestros
embajadores, hemos llegado al  tope
fijado  por  el  concurso,  nuevamente
más turistas que equipos locales nos
hace  pensar  de  un  evento  turístico
importante. Estamos trabajando como
corredor turístico; este año atraerá el
conocimiento  de  nuestra  ciudad,  el
ingreso de recursos económicos, solo
espero  que  esta  Fiesta  sea
inolvidable para todos los goyanos”.

MARIANO  HORMAECHEA:  GOYA,
CIUDAD AMIGA Y DE ENCUENTRO
ESTÁ  LISTA  A  RECIBIR  A  LOS
PESCADORES Y TURISTAS

El  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea  agradeció  la  presencia
de  funcionarios,  legisladores,
pescadores,  vecinos  y  a  la  prensa,
para indicar: “Agradezco al Gobierno
de  la  Provincia  por  el
acompañamiento para esta Fiesta, a
todo el equipo de la Municipalidad por
ponerse  la  camiseta  de  la  ciudad  y
trabajar por este evento, al equipo de
la  COMUPE  por  la  capacidad  de
trabajo, de enorme voluntad y ofrecer
un  espectáculo  y  concurso  de
calidad. Este es el reflejo del trabajo
en equipo, tener esta fiesta que hoy
representa para Goya”.

“Hoy  tenemos  una  gran
responsabilidad, ante las dificultades
que se presenta en esta edición, con
el  hecho  ocurrido  en  noviembre,
como  producto  de  la  bajante
pronunciada y la creciente, el río se 
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llevó 40 metros de nuestra costanera.
Esto  nos  hizo  repensar  qué  hacer,
por  eso  tomamos  una  decisión  en
conjunto: ya que la costanera estará
inhabilitada,  cerrada,  bloqueada,
porque en ese lugar no puede estar el
público  para  la  largada,  se  ha
determinado  elegir  la  Playa  El  Inga
como lugar donde estará el Palco de
autoridades, las reinas y se instalarán
70 metros de tribuna. El predio es el
otro espacio, y los otros lugares que
se  suelen  utilizar.  El  pedido  es  de
precaución,  responsabilidad  social,
cuidarnos entre todos”.

“Queremos ser  responsables con la
información  oficial,  hoy  el  Puente
Santa  Rosa  está  inhabilitado,
aguardamos  la  información  de
Vialidad  Nacional  para  esta
reconexión  de  San  Isidro,  Esquina,
Goya.  Se  hace  necesaria  la
habilitación. Se está trabajando, esto
no quita que hagamos las gestiones
para solicitar esta habilitación, porque
no solo es el  paso, sino el  lugar de
alojamiento,  el  hospedaje  en  la
ciudad de Esquina”.

“Se han hecho muchas inversiones y
avances en lo relacionado al Predio,
se  ha  tomado  la  decisión  junto  al
Presidente  de  la  COMUPE  de  la
instalación de baños, muy necesarios
y  prácticamente  ya  funcionando.  Se
ha  avanzado  en  la  zona  del
escenario, no solo para ser usado en
la  Fiesta,  sino  durante  el  año.  Que
sirva  de  beneficio  para  todos  los
goyanos,  que  genere  infraestructura
para los distintos eventos”.

“Tenemos  desafíos  hacia  adelante,
debemos pensar una Fiesta con una
mirada profesional,  debemos pensar
cómo seguirá creciendo, esto servirá
no solo para esta semana o mes que
se  recibe  turista,  sino  para
convertirnos en una opción turística.
A  eso  hemos  apostado  y  estamos
trabajando  de  allí  la  marca  Goya,.
Con el trabajo de campo descubrimos
que  nuestra  ciudad  es  un  punto  de
encuentro, una ciudad amiga, así que
Goya será una Ciudad de Encuentro,
una Ciudad Amiga, así esperamos la
visita  de  los  turistas,  de  los
pescadores,  para  que  vengan  y
disfruten los productos turísticos que 
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tenemos para ofrecer y sirva para que
nos visiten durante todo el año”. 

MARIANA PITTÓN CANAPARRO

“Vivamos nuestro Mundial de Pesca,
es  algo  grandioso  y  magnífico”
sintetizó la soberana.

La actual  Reina del Surubí,  Mariana
Pittón  Canaparro,  visiblemente
emocionada  transmitió  vivencias  y
experiencias de la representación de
Goya  y  su  Fiesta,  asegurando  que
fue un orgullo representar a Goya en
las distintas fiestas que concurrió.

“No podía estar ausente en mi ciudad
para dar a conocer nuestro “Mundial
de  Pesca”,  que  así  lo  mencioné  en
cada  lugar  que  he  ido  presentando
nuestra  fiesta,  mencionando  la
participación de más de mil lanchas,
para  que  sientan  la  enorme  y
magnífica que es nuestra fiesta”.
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“He estado en muchas fiestas y no
hay  fiesta  igual  a  la  nuestra,  que
sesienta de la misma manera y sea
magnífica no existe”.

 “Mi agradecimiento a todos los que
me acompañaron,  me han agarrado
de  la  mano  muy  fuerte,  han  sido
cosas  lindas,  lo  puedo  decir  con  el
corazón”.

“Solo quiero decir que he aprendido
mucho  de  cada  situación;  invito  a
todos a participar de la Fiesta, a vivir
el  Mundial  de  Pesca,  éxitos  a  las
postulantes y sueñen con este lugar”.

La reina cerró su presentación con un
rotundo sapukay. Después, se dio el
espacio  para  las  consultas  de  los
periodistas  presentes,  y  finalizó  con
una  recorrida  por  el  predio  para
conocer en detalle los trabajos que se
vienen realizando.

CALLE YAPEYÚ

EL  INTENDENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA
JUNTO  A  VECINOS  DE  LA  ZONA  NORTE
INAUGURARON 5 CUADRAS DE PAVIMENTO
En la noche del jueves el Intendente Municipal junto a los vecinos de la zona
norte dejaron inauguradas 5 cuadras de pavimento en hormigón armado, 620
metros de extensión, de una obra realizada con recursos municipales, dentro
del plan de urbanización que lleva adelante la administración municipal.

El  objetivo  de  esta  obra  sirve  para
afianzar  la  conectividad  de  los
barrios, en este caso del norte hacia
el centro de la ciudad.

En  el  acto  de  la  noche  del  jueves
vecinos  y  autoridades  municipales
coincidieron en señalar  que la  base
de  la  concreción  está  dada  en  la
recíproca confianza, los vecinos 
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agradecieron por el  cumplimiento de
la palabra dada para la ejecución del
pavimento.

“Debemos  mantener  de  manera
rigurosa  la  confianza  entre  los
vecinos  y  el  municipio”  afirmó
Mariano  Hormaechea  para  luego
invitar  a  participar  de  la  próxima
edición de nuestra FNS.

JESÚS OMAR CONTRERAS

El  presidente  del  barrio  donde  se
inauguró  el  pavimento  Jesús  Omar
Contreras,  destacó  el  “valor  de  la
palabra” manifestando: “Agradezco la
presencia del  Intendente,  del  equipo
de  trabajo,  de  las  autoridades
provinciales  y  municipales,  en  su
momento  han  dado  la  palabra  que
esto se iba a cumplir y hoy se hace
realidad.  Esto  tiene  mucho  valor,
porque  para  mí  la  palabra  es  un
documento.  Invito  a  los  vecinos  a
disfrutar  y  asumir  el  compromiso de
cuidar  manteniendo limpio,  cuidando
que  no  se  rompa;  y  una  vez  más
gracias  Mariano  (Hormaechea),  a
todos  Uds.  por  su  presencia  y
acompañarnos”.

ROSITA ZAINUM

La  presidente  del  Barrio  9  de  Julio
Rosita  Zainum  agradeció  por  esta
posibilidad de una mejor conectividad
de  circulación  entre  el  norte  y  el
centro  de  la  ciudad,  para  afirmar:
“Nuestro  sueño  se  ha  cumplido,
desde  el  año  2015  caminamos  con
este  deseo,  tenemos  lo  mejor,  las
mejores luces, ordenadas las calles…
Esperamos  que  sepan  cuidar  y
respetar la señalización, así viviremos
mucho  mejor.  Gracias  Intendente  y
equipo”, concluyó.

GERARDO PIRIS

Un vecino de la cuadra Gerardo Piris,
aseguró:  “Es  un  anhelo  tener  una
cuadra  más  pavimentada,  que  el
Municipio  vaya  desarrollándose  y
cumpliendo  objetivos.  Gracias  al
consejo  vecinal  que  apoya;  estoy
contento  que  asfaltaron  la  otra  que
falta inaugurar, la Saladas. Tenemos
en la otra calle, Bella Vista, juntados
los materiales para cordón cuneta y
asfalto.  Solicito  al  Intendente  a
proseguir con el “Mita y Mita”, porque 
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las  obras  hablan  por  sí  solas,  me
resta  agradecer  por  el  asfalto,  la
iluminación y por las obras. A seguir
por más”, instó.

MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea, en el saludo agradeció
la  presencia  de  los  funcionarios
municipales,  legisladores
provinciales,  concejales,  consejos
vecinales,  presidente  del  plenario,
director  de  consejos  vecinales,
presidentes  barriales  y  vecinos  en
general,  para  señalar:  “Venimos
avanzando  fuerte  con  el  programa
“Mita  y  Mita”.  Estamos  dando
continuidad a lo hecho el año pasado,
alcanzando a 28 cuadras, ahora hace
unas  semanas  atrás  presentamos  6
cuadras  más,  finalizando  2,  una  es
Santiago Peñaloza y la otra es Odín
Fleitas.  Estamos largando dentro de
unos días la calle Curuzú. Tenemos
52  turnos  dados,  son  52  calles,  o
frentistas  que  cuentan  con  los
materiales  juntados  para  dar
continuidad”.

Sobre  el  programa  de  trabajo
compartido, el Intendente se tomó un
minuto  para  aclarar:  “Hay  algunos
malos  entendidos,  queremos  ser
prudentes,  este  programa  se  centra
en la confianza y por eso queremos
ser rigurosos en ese sentido, estamos
llevando  adelante  aquellas  cuadras
de los frentistas que han juntado las
bolsas  de  cementos,  que  se  han
inscripto  cuando  presentamos  el
programa.  Explico  esto  porque  se
escucha de algunos vecinos, que no
están  registrados  y  están  juntando
estos  materiales.  Veremos  cómo
hacer con los vecinos que aún no han
recolectado,  queremos  ver  si
relanzamos  el  programa  llegado  el
momento, del “Mita y Mita”, queremos
ser  claros,  no  queremos  que  se
rompa esta confianza generada entre
la  Municipalidad y los vecinos de la
ciudad  de  Goya”.  Para  puntualizar:
“Digo  esto  porque  hemos  llegado  a
los  100  turnos  otorgados  en  el
relanzamiento del programa, daremos
continuidad después de la Fiesta del
Surubí al cordón cuneta y seguiremos
con  el  pavimento  de  esos  turnos
dados”.



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

En  relación  a  la  calle  Yapeyú,
Mariano  Hormaechea  señaló:  “Este
pavimento  es  parte  del  compromiso
asumido por este equipo municipal de
ir  sobre  las  calles  que  generan  la
interconexión de los distintos barrios.
Como referencia,  en la zona sur las
calles  Belgrano,  José  María  Soto,
José Gómez, está la Avenida Perón
que  estamos  analizando  con  los
vecinos si  será de una sola mano o
doble  mano.  En la  zona norte,  esta
calle Yapeyú da facilidad y conexión
a  los  barrios  de  este  sector  con  el
centro de la ciudad. Contamos con la
Avenida  Primeros  Concejales,
Ñaembê,  Pago  Largo  y  ahora  ésta
(Yapeyú). Estamos en diálogo con el
Club  Huracán  y  seguiremos
conversando para destrabar y poder
generar  la  conectividad  con  la
continuidad de la calle José Gómez.
Es un desafío poder contar con esa
arteria  por  una  extrema  utilidad,
particularmente  en  la  fecha  de  la
Fiesta del Surubí”.

“Esto está relacionado con las calles
del  sector  este,  Avenida  del
Bicentenario, la Maestro Argentino, a
nosotros  nos  tocó  terminar  con  dos
cuadras. En el próximo mes de mayo
iniciamos  la  repavimentación  de  la
calle Cialzeta. Necesitamos poner en
funcionamiento porque la Piragine es
de  circulación  de  una  sola  mano
hasta  la  calle  Jujuy,  continuaremos
con Gendarmería Nacional así iremos
recolectando los sectores norte, sur y
este  de  la  ciudad  para  que  los
vecinos  puedan  conectarse  con  el
centro.  Ese  es  el  esquema  que  se
trabaja  desde  la  Municipalidad,  lo
hacemos con recursos propios y con
el  Gobierno  Provincial,  con  el
Gobernador  Gustavo  Valdés,
venimos  trabajando  en  una  especie
de  mita  y  mita,  el  gobernador  está
acompañando  y  apoyando  a  los
goyanos con la cantidad de obras que
hacemos juntos permitiendo continuar
con el desarrollo y crecimiento. Esto
se ve en la Avenida Alem, quedará 
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hermosa,  espectacular,  esa  es  la
forma de seguir trabajando desde la
Municipalidad”.

Hormaechea aprovechó la ocasión, a
días  de  vivir  nuestra  fiesta  más
grande, la de Surubí, para recordar a
los  vecinos  la  no  utilización  de  la
plaza de la costanera. “Se dispondrá
de  un  dispositivo  con  inspectores,
policía y prefectura”, mencionó.

“La largada se podrá observar desde
otros lugares, por lo que invitamos a
los  vecinos  a  este  lugar  tan  lindo
como es la Playa el Inga. Ahí estará
el  palco,  autoridades,  reinas
visitantes  y  hemos  colocado  70
metros  de  tribuna,  y  también  en  el
predio Costa Surubí. La particularidad
es  que  los  que  usemos  estos
espacios  veremos  muy  cercano  el
parque cerrado y la largada”.

Finalmente mencionó que se avanza
con el proyecto de la nueva costanera
y  agradeció   a  los  vecinos  por  la
confianza,  asegurándoles  de  seguir
trabajando en equipo.

CORTE DE CINTAS

Después de los discursos se procedió
al  tradicional  corte  de  cintas.  El
Intendente  Municipal  junto  a
funcionarios, legisladores, concejales
y  vecinos,  con  esa  acción  dejaron
oficialmente inaugurada las 5 cuadras
de la calle Yapeyú.

De  la  ceremonia  de  inauguración
junto  al  Intendente  participaron  el
Diputado Provincial  Héctor López, el
Presidente  del  Plenario  Fernando
Suligoy,  el  Director  de  Consejos
Vecinales,  José  Casco,  los
presidentes  de  los  barrios  Yapeyú
Jesús  Contreras,  9  de  Julio  Rosita
Zainum,  Vicepresidente  2º  del  HCD
Jesús  Méndez  Vernengo,
funcionarios municipales,  concejales,
presidentes de comisiones barriales y
vecinos de los barrios del norte.
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LA  CANTANTE  PAULA  BASALO  SERÁ  JURADO
EN CONCURSO DE VOCES PRE SURUBÍ 2023

La música surge testimonial, brindando la realidad de la identidad regional.
Es oriunda del Portal Sur de la Provincia de Corrientes. Le gusta cantar a su
gente y al río Paraná. En sus versos queda reflejado el paisaje de su tierra.

Paula  Basalo,  artista  musical  del
género  chamamecero,  nacida  en
Esquina,  pero  radicada  en  Buenos
Aires, fue una de las convocadas por
los organizadores del Pre Surubí para
estar  sentada  en  el  banquillo  de
jurados  eligiendo  futuros  talentos
junto  al  Maestro  de  Banda  de  la
Banda  Militar  Teniente  Alberto
Esteban  Córdoba  y  Franco  “Hacha”
Leiva de Bella Vista.

“Es  la  primera  vez  que  voy  a
participar de este lado del mostrador
(como jurado) porque estuve del otro
lado también, se lo que significa, se la
responsabilidad  que  le  toca  a  una
persona  de  estar  observando  para
dar  su  apreciación  de  lo  que  está
escuchando, de lo que está viendo y
también entiendo porque lo he vivido
en carne propia, los sueños que uno
pone  sobre  el  escenario,  se  juegan
muchísimas  emociones  de  las
personas  que  vienen  a  mostrar  su
arte”, expresó Basalo.

La  artista  viene  consolidando  hace
tiempo su canto para convertirse en
una de las más destacadas voces del
género chamamé.

“Yo transité por distintos certámenes,
felizmente  tuve  una  experiencia
enorme,  con  cantantes  muy
conocidos, hay un certamen y hay un
desarrollo de la carrera, a mí no me
tocó  la  varita  mágica,  me  tocó
transitar  el  camino  paso  a  paso,
firme,  trabajar  de  manera
responsable”.

Su presencia en Goya se completará
en  el  escenario  mayor  el  sábado,
cuando  actúe  durante  la  noche
festivalera  haciendo  de  telonera  de
Cristian Castro. “La idea de subir a un
escenario, es tratar de dejar algo en
el otro, reflexión o una música”, cerró.

Los días 23,  24 y 25 de abril  en el
Salón  “Antonio  Villarreal”  se
desarrollará el certamen de música y
canto  que  otorga  como  premio  la
actuación  rentada  en  la  FNS.  La
primera  noche  será  la  actuación  de
los locales y la segunda se deja para
los foráneos.

Se  seleccionarán  categorías:  Solista
Vocal  Femenino,  Solista  Vocal
Masculino,  Dúo  Vocal,  Conjunto
Vocal, Solista Instrumental, Conjunto
Instrumental, Canción Inédita.

DIRECCIÓN  DE  TRÁNSITO  DE  GOYA  PREPARA
OPERATIVOS  POR  FIESTA  NACIONAL  DEL
SURUBÍ

El  titular  de  la  Dirección  de
Tránsito  e  Inspección  General,
doctor  Fernando  Vallejos  hizo
mención  a  que  sendas
dependencias  organizan
operativos  de  control  vehicular
para los días que dure el  evento,
en vista de la gran movilidad social
que  va  a  experimentar  nuestra
ciudad  desde  el  miércoles  de  la
próxima semana.
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Tal como todos los años, se presagia
una movida turística multitudinaria, la
Capital  de  la  Amistad  cobijará  al
evento  náutico  más  convocante  del
mundo.  Desde  el  municipio  se
preparan  operativos  en  la  zona  del
predio  Costa  Surubí,  epicentro  del
evento.

“Será  similar  al  de  todos  los  años,
tiene  que  ver  con  la  prohibición  de
estacionar sobre la avenida Primeros
Concejales, restricción en lo que es el
frente de predio de Costa Surubí en
horario  pico,  estimado desde las 19
horas,  en  la  que  el  sentido  de
circulación  de  la  avenida  sur  norte
será hasta Cortada Tomasella, donde
se tendrá que doblar, en tanto que en
sentido  norte  sur  por  calle  Paso  de
los  libres.  Nosotros  tenemos  el
operativo  armado  de  acuerdo  a  la
saturación”, detalló Vallejos.

El  cuerpo  de  inspectores  estará
trabajando en turnos rotativos con 
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tareas  de  prevención  “en  las
inmediaciones  del  predio  se  va  a
poder  estacionar  como  siempre,
tendremos  limitaciones  de
estacionamiento  por  calle  Monte
Caseros,  que es la  calle  que da en
forma  directa  al  acceso  al  predio
Costa Surubí”, dijo.

“En  definitiva  el  operativo  es  el
mismo al de todos los años, sabemos
cómo funciona, así que tenemos todo
armado de esta manera”, reiteró.

El  Director  de  Tránsito,  apeló  a  la
tranquilidad  y  paciencia  de  la
ciudadanía al circular estos días “para
poder  disfrutar  de  nuestra  fiesta  sin
tener  que  lamentar  algún  siniestro.
Vamos a hacer control de elementos
de  seguridad  a  motos,
documentación  respectiva  y  control
de  alcoholemia  todos los  días,  para
que  a  nadie  le  tome  por  sorpresa”,
finalizó.

MUNICIPIO  DISPUSO  LA  SUSPENSIÓN  DE
HABILITACIÓN DE NEGOCIOS GASTRONÓMICOS
CERCANOS AL PREDIO COSTA SURUBÍ

La  Municipalidad  de  Goya  recuerda  que  está  vigente  por  Resolución
Municipal  N°  22,  la  suspensión  de  habilitaciones  de  comercios  en calles
afectadas a la 46ª Fiesta Nacional del Surubí. La mencionada normativa de
acuerdo  a  los  términos  de  la  Ordenanza  N°  1,022,  promulgada  por
Resolución N° 2.743 de fecha 12 de junio de 1.999, por la que se autoriza al
Departamento  Ejecutivo  Municipal:  legal  “Suspender  toda  habilitación,
modificación o ampliación de habilitaciones comerciales en zonas donde se
realicen eventos de interés municipal.

Recordando  que  la  zona  donde  se
realiza  la  “Fiesta  Nacional  del
Surubí”,  se  estable  por  medio  de la
mencionada  Resolución  N°  22,
estableciendo las calles  afectadas a
las  suspensiones  comerciales,
establecidas  en  la  normativa
correspondiente.

La  suspensión  de  habilitaciones
comerciales y/o modificaciones, para

los  rubros,  bar,  cantinas,  kioscos,
confitería,  comida al  paso,  expendio
de  bebidas,  barras,  restaurant,
eventos y fiestas privadas en la zona
afectada en el marco de la 46° Fiesta
Nacional del Surubí,  hasta el día 01
de  mayo  de  2023”.  Comprendiendo
las siguientes zonas:  

AVENIDA  PRIMEROS
CONCEJALES: desde Av. Madariaga
hasta calle Río Negro

AERONÁUTICA ARGENTINA: desde
Av. Madariaga hasta calle Río Negro

ÑAEMBÉ:  desde  Av.  Madariaga
hasta calle Rio Negro.

MONTE  CASEROS:  desde  Av.
Primeros Concejales hasta Ñaembé.
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CURUZÚ  CUATIÁ:  desde  Av.
Primeros Concejales hasta Ñaembé.

PASO  DE  LOS  LIBRES:  desde  Av.
Primeros Concejales hasta Ñaembé.
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•  RÍO NEGRO:  desde  Av.  Primeros
Concejales hasta Ñaembé.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


